
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 256 del 26/09/2023 Approvato il 26 /09/2023
ORDINE DEL GIORNO: N. 149 del 29/08/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P - - 10.15 11.15
Chinnici Dario P - - 10.15 11.15
Lupo Giuseppe A - - - -

Leto Teresa P - - 10.15 11.15

Zacco Ottavio P 09.00 09.01 10.15 11.15

VERBALE
Il Presidente Zacco alle ore 09.00 invita la Segretaria a chiamare l’appello e non
risultando nessun Consigliere presente rinvia la seduta in seconda convocazione.
Il Presidente Zacco alle ore 10.15 apre la seduta in seconda convocazione con la
presenza dei Consiglieri Canto, Chinnici e Leto
Argomenti da trattare:

1. Problematiche categoria Taxi
2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Approvazione del verbale della seduta odierna

Per affrontare l’argomento posto al punto 1 la Commissione ha invitato l’associazione
di categoria Taxi a seguito di loro richiesta pervenuta in data 21/09/2023. Sono
presenti il Presidente provinciale Silt Gallano Marco, il Presidente Cooperativa
autoradio Massimiliano Federico e il Segretario provinciale Silt Rosato Rosolino.
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Il Presidente Zacco dà il benvenuto ai presenti e precisa che la Commissione
appena insediata ha invitato la categoria ma per due volte non è mai stata presente.
Da oggi ritiene di partire per cercare di supportare una attività che in città ha un certo
peso visto che il turismo va bene e si spera che incrementi sempre di più e quindi
riconferma la disponibilità da parte dei Consiglieri nei confronti della categoria che
ritiene essere fondamentale. Precisa che si conoscono le problematiche e che sono
stati molto trascurati così come nell'ultima delibera che ha istituito una tassa sul
posteggio ma che il Consiglio comunale con l'apporto della Commissione ha fatto sì
che sia stato abbassato l’importo ma sono rimasti in sospeso gli anni 2020-2021.
Occorre trovare una soluzione e trovare un contributo per la categoria e cercare di
compensare i posteggi a Palermo che sono arrivati a circa 80
Il Sig Federico precisa che non si rifiuta di pagare le tasse ma devono esserci i
servizi.
Il Presidente Zacco precisa che da oggi intende avviare un nuovo percorso e dare le
priorità in modo che la Commissione poi si relazione con gli uffici.
Il Sig Federico lamenta le problematiche dell’ufficio Suap e dei tempi lunghi per
ottenere dei nulla osta
Il Sig Rosato lamenta i tempi lenti anche per la vidimazione delle licenze, lamenta il
servizio poco celere dell’ufficio. La vidimazione arriva dopo mesi.
Il Sig Gallano aggiunge inoltre l’aumento dei diritti di segreteria.
Chiede che si faccia una commissione consultiva al Suap così come prevede la legge
e che ancora oggi non è stata istituita
Il Sig Rosato concorda perché ritiene che la categoria deve essere rappresentata da
tutte le sigle sindacali che rappresentano la categoria, deve farne parte il comandante
della PM ed altre figure. Aggiunge il problema dell’abusivismo che si sta creando e
che va aumentando in una maniera spropositata.
Il Sig Rosato aggiunge che non è corretto che chi non è autorizzato svolga l’attività.
Precisa che ha richiesto i controlli ma senza nessun risultato in quanto il personale
della PM non è sufficiente. Ritiene che la situazione ormai non sia più controllabile.
Il Sig Gallano lamenta la presenza delle licenza delle NCC e del fatto che lavorano i
tassisti della Regione nel territorio del Comune.
Il Sig Rosato chiede di rispettare tutti la legge. Riferisce che i tassisti della regione
Sicilia e della regione Sardegna hanno ottenuto la licenza di potere lavorare in tutti i
capoluoghi ma ritiene che dovrebbero sostare in rimessa in attesa di una chiamata e
non sostare in piazza.
La Consigliera Leto chiede che provvedimenti sta prendendo l’Assessore regionale
Il Sig Gallano risponde che ha saputo che si farà un censimento delle licenze.
Si apre un dibattito sull’applicazione di nuove App e che purtroppo permettono
l’abusivismo ai privati
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Il Sig Federico precisa che le tariffe che non sono aggiornate nel sito del comune e
precisa che spesso il turista lamenta i prezzi che non corrispondono e si crea polemica
verso la categoria.
Il Presidente Zacco chiede informazioni sui NCC
Il Sig Rosato risponde
Il Consigliere Canto chiede quali sono le tariffe
Il Sig Gallano risponde che sono le seguenti:

- dall’aeroporto a Viale Michelangelo-Lazio 35 euro vecchia tariffa, nuova 39
euro

- Aeroporto Corso Vittorio Emanuela da 40 euro vecchia a 44 nuova
- Aeroporto Stazione Centrale Brancaccio 45 vecchia 50 nuova

Il Sig Rosato sulle NCC riferisce che nel 2019 è stata fatta una deroga alla legge
nazionale per la Sicilia e alla Sardegna è stata data la libertà territoriale per tutelare
gli NCC che lavorano nel territorio.
Il Presidente Zacco chiede se ogni Comune può avere un numero determinato di
licenze e cosa prevede la norma
Il Sig Rosato risponde che possono essere rilasciate le licenze in base al numero di
abitanti
Il Sig Rosato precisa un ulteriore punto in base all'ultimo decreto nazionale che
prevede l'aumento del 20% delle licenze per ogni comune che ne ritenga il bisogno
quindi chiede di capire il comune che decisione prenderà e se ritiene che il comune ne
abbia o meno bisogno. Se c’è bisogno chiede di capire il motivo perché lui ritiene
che non c’è necessità di richiedere altre licenze ma bensì occorre riordinare quanto
già presente.
Il Presidente Zacco riferisce che c’era un emendamento presentato che richiede altre
licenze ma non sa se è andato avanti quindi occorre capire se è andato avanti e capire
se verrà pubblicato in gazzetta ufficiale e cosa farà l'assessorato Regionale se viene
recepita o meno.
Il Sig Rosato chiede ancora che occorre riorganizzarsi
Il Sig. Federico chiede i controlli
Il Sig Rosato riferisce che hanno avuto un problema con il comune di Monreale
perché i tassisti vogliono avallare la legge comunale provinciale e regionale e venire
a lavorare a Palermo. Ritiene che ogni taxi deve lavorare nel comune dove è stata
rilasciata la licenza e fa presente che le licenze della città di Palermo prevedono
anche il percorso arabo normanno e quindi anche Cefalù. Ricorda che due anni fa
con l’Ass Martorana hanno chiuso la partita precisando che la legge non lo prevedeva
e che quindi non si poteva fare. I tassisti di Monreale hanno fatto un ricorso e il Tar
ha condannato la città di Palermo perché ancora non ha fatto un regolamento che
regola i servizi di linea.
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Si apre un dibattito perché si rischia di entrare in una battaglia legale
Il Presidente Zacco chiede se il regolamento è stato concordato con la categoria
Il Sig Rosato risponde di no e che il regolamento della citta di Palermo deve essere
inserito nel regolamento della citta metropolitana.
Il Sig Federico chiede se l'associazione può avere una macchina sostitutiva in caso di
guasto o incidente
Il Presidente Zacco chiede se la legge lo prevede
Il Sig Federico risponde che in tutta Italia è prevista
Il Presidente Zacco riferisce che tra 15 giorni ci si riaggionerà
Il Sig Federico accenna alla vidimazione che avviene ogni tre anni e non capisce
perchè ogni anno occorre presentare un certificato di sana e robusta costituzione.
Il Sig Gallano chiede in virtù della posizione della Commissione di farsi promotrice
e di chiedere l’abolizione del suolo pubblico perché non ritiene che si debba pagare.
Il Presidente Zacco risponde che è stato richiesto ma non è stato accettato dal
Ragioniere generale
Il Presidente Zacco chiede alla Segretaria di organizzare un incontro con l’Ass
Forzinetti, il Dott Pedicone, la Dott Milisenda e la PM per affrontare la problematica
e a seguire l’Ass Regionale Aricò
Il Presidente Zacco non essendoci altre domande saluta e ringrazia i presenti e
precisa che ci si riaggionerà tra 15 giorni
Il Presidente Zacco chiede alla Segretaria di procedere con la lettura del verbale
della seduta odierna per l’approvazione
Si procede con la lettura e con l’appello nominale.
Il verbale n. 256 del 26/09/2023 viene approvato all’unanimità.

Alle ore 11.15 la seduta è chiusa
Letto e sottoscritto

La Segretaria supplente
Vincenza Amato

Il Presidente
Ottavio Zacco
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